

Messe des Familles – dimanche 11 novembre 2018
10h30 – Église de l’Epiphanie
Rue de Genève 470 – 1030 Schaerbeek

« Elle a mis tout son cœur ! »



La première lecture nous fait découvrir la rencontre entre le prophète Elie et une veuve. Elie lui dit « N'aie pas peur, va, fais ce que tu as dit ». Sommes-nous prêts dans notre vie, dans notre quotidien à laisser une place à Dieu, à entendre son appel et lui répondre ? Dans l'évangile, Jésus remarque le geste de la veuve qui a mis 2 piécettes. Il enseigne à ses disciples que son geste est d'une profonde générosité et d'une grande humilité.

Quelques jours après, Jésus est mort sur la croix, ignoré, méprisé et abandonné. Jésus nous montre que ce qui est important, ce n'est pas l'apparence, mais le cœur.

Découvrez-le dans les lectures du jour :

- dans le premier livre des Rois (1 R 17, 10-16)
- Psaume 145 (Ps 145 (146), 6c.7, 8-9a, 9bc-10)
- dans l'Evangile de saint Marc (Mc 12, 38-44)

En famille, prenez le temps de répondre aux deux questions suivantes :

- 1) Que ferais-tu si tu étais à la place de la veuve ?
- 2) Qu'est-ce que Jésus espère de toi ?

*Indiquez les réponses des enfants ET des parents
dans l'image que vous trouverez avec l'invitation
ou faites votre bricolage en famille.*

